

## **Oliver Stier Vorstand des CJD**

**by Jens Letzig - Dienstag, Juni 30, 2020**

<https://cjdeineweltfueralle.de/oliver-stier-vorstand-des-cjd/>

In meiner Funktion als Vorstand des CJD erlebe ich immer wieder mit Begeisterung, was junge Menschen bewegen können. Bei der CJD Jugendkonferenz in Jülich war ich mit dabei und habe dort rund 300 engagierte Jugendliche und junge Erwachsene erlebt, die Dinge positiv verändern wollen, damit wir in einer Welt für alle leben können.

Dass dazu ALLE gehören, zeigt die Radtour der drei Abiturienten Maxim, Niclas und Julian vom CJD Christophorusgymnasiums in Rostock. Sie machen sich auf den Weg durch das ganze Land, um mit Kindern ins Gespräch zu kommen. Wie sehen Kinder ihre Zukunft? Was können bzw. müssen wir heute schon davon umsetzen?

Durch diese Aktion werden die drei Radler sich nicht nur intensiver kennen lernen, sondern auch auf Themen aufmerksam machen wie Partizipation von Kindern und Jugendlichen, Zukunft aktiv gestalten, Demokratie fördern, Nachhaltigkeit und Mobilität.

Als Vorstand eines Sozial- und Bildungsunternehmens bin ich zudem davon beeindruckt, wie Verantwortung und Engagement von jungen Menschen für die Zukunft praktisch gelebt wird. Da spielen nicht nur Offenheit, Gesprächsbereitschaft und Interesse an anderen Menschen eine Rolle, sondern auch die Bereitschaft, dafür an die eigenen Grenzen zu gehen und vielleicht auch darüber hinaus.

Ich habe großen Respekt davor, dass die drei Abiturienten sich dafür mit dem Fahrrad auf so eine Riesentour durch Deutschland begeben. Ich wünsche Ihnen eine unfallfreie Fahrt und viele wunderbare Begegnungen. Unterwegs werde ich eine Etappe mitfahren, um sie ein wenig moralisch zu unterstützen und auf dem Rad mit ihnen ins Gespräch über ihre Vorstellungen für „Eine Welt für Alle“ zu kommen.